

# Klarifikasi Fico Fachriza Sudah Menipu Banyak Artis: Saya Minta Maaf

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 26/12/2024



**ORINews.id** – Komedian Fico Fachriza memberi klarifikasi terkait kasus penipuan yang menurut kakaknya, Ananta Rispo, dilakukan kepada banyak artis.

Pernyataan klarifikasi ini disampaikan Fico Fachriza melalui unggahan Instagram. Di situ Fico menerangkan alasan dia meminjam uang ke orang lain.

## Klarifikasi Fico Fachriza Sudah Menipu Banyak Artis

“Karena sudah terlalu ramai, ada beberapa hal yang perlu diluruskan tanpa membenarkan kesalahan-kesalahan gua yang sudah terjadi,” kata Fico mengawali pernyataan klarifikasi, Kamis (26/12/2024).

Dia melanjutkan, “Jadi gini teman-teman, gua 5 bersaudara dan salah satu saudara terdekat itu Rispo dan kebetulan gua kemarin ada musibah. Mobil gua nabrak karena rack steer jelek dan long tie rod sudah gak bagus.”

Setelah itu dia cerita kalau ada pihak yang menuduh dirinya mengalami tabrakan karena di bawah pengaruh alkohol. Padahal, Fico menjamin dia tidak sedang mabuk saat musibah itu terjadi.

“Karena gua punya citra yang tidak baik di masyarakat, tabrakan itu terjadi dianggap karena gua teler, padahal bisa gua jamin 100% bukan itu penyebabnya,” ungkapnya.

Setelah cerita itu, Fico kemudian ‘jumping’ membahas bagaimana dia mencari uang untuk memperbaiki masalah kecelakaan yang dialami sebelumnya.

Dia coba meminta bantuan ke Rispo sebagai saudara kandung terdekatnya. Sayang, di momen itu Rispo tidak bisa membantu karena sedang ada keperluan.

“Karena gua ngerasa paling dekat sama Rispo, ketika ada masalah, gua chat Rispo untuk minta bantuan buat selesaikan masalah di bengkel,” kata Fico.

“Tapi Rispo ternyata lagi gak pegang uang, karena uangnya lagi dipakai untuk invest film gjls. Ya sudah gak masalah,” tambahnya.

Fico menekankan bahwa setelah tidak mendapat bantuan dari Rispo, tidak pernah ada niatan dalam dirinya untuk memaksa agar Rispo meminjamkan uang untuknya.

“Gak pernah ada itu. Jadi, ya sudah pas Rispo gak bisa, gua minta tolong ke orang lain,” ungkapnya.

Nah, dari sanalah diduga ada tindakan peminjaman uang yang dilakukan Fico kepada beberapa artis, termasuk ke Kiki eks CJR.

Bagi Fico, tindakan meminjam uang bukan aib atau suatu kesalahan. Karena itu dia berani melakukannya ke beberapa rekan artis.

“Gua gak ngerasa (pinjam uang) itu salah, karena kalau ada teman-teman yang butuh, gue pinjemin, gua gak masalahin tentang apakah itu duit balik atau enggak. Ya, kalau gak balik, diganti sama Allah,” papar Fico.

Di keterangan video, Fico menekankan bahwa dirinya berterima kasih kepada Rispo yang menurutnya sudah lelah, tapi belum menyerah untuk mengarahkan dia ke hal yang lebih baik.

Fico pun memastikan bakal menyelesaikan semua masalah yang ada di hidupnya.

“Ke depannya saya akan menyelesaikan semua tanggungan secepatnya dan hidup lebih mawas diri,” ujarnya.

Lalu, Fico pun meminta maaf. “Akhir kata, saya minta maaf untuk semua yang dirugikan. Semoga kalau saya gak bisa balas kebbaikannya, Tuhan yang akan balas,” kata Fico.

Sebelumnya, Ananta Rispo membuat unggahan Instagram yang langsung jadi sorotan publik. Dalam pernyataannya, Rispo meminta kepada semua teman-teman artis atau siapa pun yang membaca postingannya agar tidak memberikan pinjaman uang kepada Fico. Sebab, itu diduga modus Fico menipu orang.

“Teman, kalau Fico ada pinjam duit dengan alasan apa pun, jangan dikasih. Sudah banyak yang dipinjem dengan alasan yang gak bener, apalagi kalau alasannya keluarga. Alhamdulillah keluarga baik-baik saja. Terima kasih doanya teman-teman,” kata Rispo.